

Finanzantrag der AG Gruppenunterstützung des Rates (AG Gruupies) für das Jahr 2011

Die AG Gruupies beantragt für 2011 ein Budget von 5460,00 Euro. Das Geld soll für die folgenden Vorhaben verwendet werden.

Gründungsprozesse: **2460,00 Euro**

15 Gründungsprozesse (inhaltliche Veranstaltung + Gründungsveranstaltung)
a jeweils

2 * ca 40 Briefe a 55ct	:	44,00	Euro
2 * ca 20 A3 und 80 A4 Buntkopien	:	20,00	Euro
2 * ca 50 Euro Fahrtkosten	:	100,00	Euro

		164,00	Euro

Veranstaltungen ("Regionaltage"): **2000,00 Euro**

2 "Regionaltage" zur Gruppengründung / Gruppenunterstützung
a jeweils 1000,00 Euro.

Räume	:	200,00	Euro
Fahrtkosten	:	400,00	Euro
Material	:	200,00	Euro
Druck und Versand Einladungen	:	200,00	Euro

		: 1000,00	Euro

Fahrtkosten: **1000,00 Euro**

4 Treffen pro Jahr jeweils ca. 5 Leute mit je 50 Euro Fahrtkosten

5460,00 Euro
=====

Erläuterung/Begründung

Die Gründungsprozesse wurden bisher über die allgemeinen Bürokosten finanziert (Kopien, Porto etc.). Auf Wunsch der Buchhaltung/Geschäftsführung sollen sie künftig gesondert ausgewiesen werden, um mehr Transparenz darüber zu schaffen, wofür Attac wie viel Geld ausgibt. Die Erfahrung aus den Vergangenen beiden Jahren zeigt, dass ca. 15 Gründungen pro Jahr realistisch sind. Nicht enthalten sind die Honorare für inhaltliche Veranstaltungen im Rahmen der Gründungsprozesse und ein Materialpaket aus dem Webshop, beides wird jeweils aus dem Gruppentopf finanziert.

Die Regionaltage sollen dazu dienen in Regionen in denen Attac bisher wenig präsent ist Gruppengründungen anzuschließen und die wenigen Gruppen die es gibt zu stärken und besser zu vernetzen. Sie sind so konzipiert, dass möglichst wenig Kosten anfallen. ReferentenInnenhonorare und Verpflegungskosten fallen nicht an. Die Veranstaltungen kosten keinen Eintritt, dafür sollen sich die TN selbst verpflegen, die AG organisiert nur die Gelegenheit dazu.

Die Kosten für die Unterstützung bestehender Gruppen (Veranstaltungen zur Gewinnung neuer Aktiver oder zur Konfliktbearbeitung) werden den Gruppen in Rechnung gestellt. Dies ist sinnvoll, weil in Gruppen mit solchen Schwierigkeiten oftmals viel Geld ansammelt, das nicht in Aktivitäten umgesetzt wird. Sollte das nicht der Fall sein können die Gruppen Geld aus dem Gruppentopf dafür beantragen.